	ПЕРЕЧЕНЬ ДОКУМЕНТОВ ДЛЯ ОТКРЫТИЯ СЧЕТА ЮРИДИЧЕСКИМ ЛИЦАМ-НЕРЕЗИДЕНТАМ 
1. Документы, подтверждающие правовой статус юридического лица по законодательству страны, на территории которой создано это юридическое лицо, в частности, документы, подтверждающие его государственную регистрацию (включая изменения и дополнения):

- выписка или копия выписки из торгового реестра страны регистрации компании или иной эквивалентный документ (Incumbency Certificate) либо копия такого документа, подтверждающая юридический статус компании, дату регистрации последней редакции учредительных документов компании и всех внесенных в них изменений либо об отсутствии таковых, датированная не ранее 12 (двенадцати) месяцев до момента проведения проверки представленных документов. 

Также могут быть предоставлены следующие документы, если применимо в соответствии с законодательством страны регистрации юридического лица:

- Certificate of Incorporation (Сертификат об инкорпорации);  

- Certificate of Shareholders (Сертификат об акционерах);  

- Certificate of Directors and Secretary (Сертификат о директорах и секретаре);

- Certificate of Incumbency (Сертификат сведений о компании).

2. Решения органов управления юридического лица: 

- о структуре и персональном составе органов управления юридического лица; 

- об открытии и распоряжении счетом (если это необходимо в соответствии с уставом либо законодательством страны регистрации нерезидента). В таком Решении должны быть указаны лица, уполномоченные подписывать любые документы, требуемые для открытия счета и распоряжение им, включая, помимо прочего, договор банковского счета и, при необходимости, любые документы, требуемые для управления счетом. 

3.  Для открытия счета филиалу (представительству) представляются дополнительно следующие документы: 

- Положение о представительстве (филиале) нерезидента, прошедшее государственную регистрацию в порядке, установленном действующим законодательством Российской Федерации или  документ, определяющий статус отделения иностранной некоммерческой неправительственной организации;

- Свидетельство о внесении в государственный реестр аккредитованных на территории Российской Федерации филиалов (представительств) иностранных компаний (выдается территориальным органом Федеральной налоговой службы);

- Выписка из государственного реестра аккредитованных на территории Российской Федерации филиалов (представительств) иностранных компаний (выдается территориальным органом Федеральной налоговой службы).

4. Документы, подтверждающие полномочия лиц, указанных в Карточке с образцами подписей и оттиска печати, в том числе документы, подтверждающие полномочия единоличного исполнительного органа юридического лица – нерезидента: Доверенность на представителя нерезидента/руководителя обособленного подразделения юридического лица или отделения иностранной некоммерческой неправительственной организации, предоставляющая ему право на открытие и распоряжение счетами, а также подтверждающая его полномочия. Форма, срок действия доверенности и основания ее прекращения определяются по праву страны, где была выдана доверенность.

5. При отсутствии в штате работника, ответственного за ведение бухгалтерского учета, предоставляется приказ о возложении обязанностей по ведению бухгалтерского учета на руководителя юридического лица;

6. Документы (свидетельство о праве собственности, договор аренды и т.п.), подтверждающие нахождение единоличного исполнительного органа по место нахождения юридического лица. В случае, если предоставляется договор субаренды, дополнительно предоставляется договор аренды, на основании которого заключен договор субаренды, и свидетельство о праве собственности арендодателя;

7. Документ, удостоверяющий личность гражданина Российской Федерации, паспорт иностранного гражданина либо иной документ, установленный федеральным законом Российской Федерации или признаваемый в соответствии с международным договором Российской Федерации в качестве документа, удостоверяющего личность иностранного гражданина предоставляется:

- на лиц, указанных  в банковской карточке с образцами подписей и оттиска печати,  лиц уполномоченных  на распоряжение  денежными средствами, находящимися на счете, в том числе с использованием аналога собственноручной подписи в системе дистанционного банковского обслуживания;

-  бенефициарных владельцев;

- на лиц, действующих в соответствии с законом и учредительными документами без доверенности от имени Клиента;

- на лиц, действующих на основании доверенности от имени Клиента;

Копия документа, удостоверяющего личность нерезидента, составленного на иностранном языке, должна быть заверена нотариально с переводом на русский язык. Данное требование не распространяется на документы, выданные компетентными органами иностранных государств, удостоверяющие личности физических лиц, при условии наличия у физического лица документа, подтверждающего право законного пребывания на территории Российской Федерации (например, въездная виза, миграционная карта);
        8. Лицензии если данные лицензии (разрешения) имеют непосредственное отношение к правоспособности юридического лица заключать договор, на основании которого открывается счет;
        9.  Свидетельство о постановке на учет в налоговом органе либо документ, выдаваемый налоговым органом в случаях, предусмотренных законодательством РФ, в целях открытия счета (документ с указанием кода иностранной организации - КИО):

- в случае если юридическое лицо - нерезидент осуществляет деятельность в РФ через филиалы, представительства, другие обособленные подразделения для открытия счета в Банке предоставляется Свидетельство об учете в налоговом органе, выданного налоговым органом по месту осуществления деятельности;

- в случае если юридическое лицо - нерезидент имеет на территории РФ недвижимое имущество, принадлежащее ему на праве собственности или на правах владения и (или) пользования и (или) распоряжения, для открытия счета в Банке предоставляется Свидетельство об учете в налоговом органе, выданного налоговым органом по месту нахождения вышеназванного имущества;

- в случае если юридическое лицо - нерезидент имеет на территории РФ транспортные средства (в том числе ввезенные им на территорию РФ), принадлежащие ему на праве собственности или на правах владения и (или) пользования и (или) распоряжения, для открытия счета в Банке предоставляется Свидетельство об учете в налоговом органе, выданного налоговым органом по месту регистрации этих транспортных средств;

При отсутствии вышеуказанных оснований для постановки на учет юридическим лицом - нерезидентом для открытия счета в Банке предоставляется Свидетельство об учете в налоговом органе по месту постановки на учет Банка. Свидетельство об учете в налоговом органе по форме 2402ИМ не применяется.

Юридические лица-нерезиденты РФ, не являющиеся российскими налогоплательщиками дополнительно предоставляют:

1.  Копия аудиторской (при отсутствии – управленческой) годовой финансовой отчетности.

2.   Сведения об основных контрагентах, объемах и характере операций, которые предполагается проводить с использованием банковского счета, открываемого в банке.

3.  Письмо с подтверждением отсутствия обязанности предоставлять по месту регистрации или деятельности финансовые отчеты компетентным государственным органам и копии внутренних документов Клиента в целях финансово-хозяйственного учета.

4.  Рекомендательные письма (в произвольной форме) от других кредитных организаций, в которых юридическое лицо ранее находилось на обслуживании, с информацией этих кредитных организаций об оценке деловой репутации данного юридического лица и об отсутствии фактов неисполнения юридическим лицом своих денежных обязательств по причине отсутствия денежных средств на банковских счетах.  Для вновь созданных юридических лиц-нерезидентов рекомендательные письма предоставляются учредителями;

5. Данные о рейтинге Клиента, размещенные в сети "Интернет" на сайтах международных рейтинговых агентств ("Standard & Poors", "Fitch-Ratings" и другие) и национальных рейтинговых агентств (возможно представление письма в свободной форме, подписанного уполномоченным лицом и заверенного печатью организации. 

6. Письмо из банка-нерезидента о наличии счета нерезидента в банке иностранного государства (по требованию Банка). 

Документы и сведения представляются только при наличии, с учетом особенности ведения учета, предоставления отчетности и системы налогообложения юридических лиц.

Банк может дополнительно запросить документы в соответствии с Письмом ЦБ РФ от 30.10.2007 г. № 170-Т «Об особенностях принятия на банковское обслуживание юридических лиц – нерезидентов, не являющихся российскими налогоплательщиками». 

Клиент вправе предоставить из вышеуказанного списка не менее двух документов, которые могут подтвердить сведения о финансовом положении и деловой репутации Клиента.

Юридические лица-нерезиденты РФ, являющиеся российскими налогоплательщиками дополнительно предоставляют:

1. Сведения (документы) о финансовом положении (копии годовой бухгалтерской отчетности (бухгалтерский баланс, отчет о финансовом результате), и (или) копии годовой (либо квартальной) налоговой декларации с отметками налогового органа об их принятии или без такой отметки с приложением либо копии квитанции об отправке заказного письма с описью вложения (при направлении по почте), либо копии подтверждения отправки на бумажных носителях (при передаче в электронном виде); и (или) копия аудиторского заключения на годовой отчет за прошедший год, в котором подтверждаются достоверность финансовой (бухгалтерской) отчетности и соответствие порядка ведения бухгалтерского учета законодательству Российской Федерации; и (или) справка об исполнении налогоплательщиком (плательщиком сборов, налоговым агентом) обязанности по уплате налогов, сборов, пеней, штрафов, выданная налоговым органом; и (или) сведения об отсутствии в отношении юридического лица производства по делу о несостоятельности (банкротстве), вступивших в силу решений судебных органов о признании его несостоятельным (банкротом), проведения процедур ликвидации по состоянию на дату представления документов в кредитную организацию; и (или) сведения об отсутствии фактов неисполнения юридическим лицом своих денежных обязательств по причине отсутствия денежных средств на банковских счетах; и (или) данные о рейтинге юридического лица, размещенные в сети "Интернет" на сайтах международных рейтинговых агентств ("Standard & Poor's", "Fitch-Ratings", "Moody's Investors Service" и другие) и национальных рейтинговых агентств);

       2. Сведения о деловой репутации (отзывы в произвольной письменной форме от других кредитных организаций, в которых юридическое лицо ранее находилось на обслуживании, с информацией этих кредитных организаций об оценке деловой репутации юридического лица (при возможности их получения) и (или) отзывы в произвольной письменной форме о юридическом лице от других Клиентов Банка (при обновлении сведений по запросу Банка). При наличии у Клиента актуальной деловой репутации и отсутствии возможности по объективным причинам получить рекомендательные письма от Клиентов Банка или иной кредитной организации Банк определяет вид документов в целях определения деловой репутации самостоятельно.

 Юридическим лицом, период деятельности которого не превышает 3-х месяцев со дня его регистрации, предоставляются имеющиеся на момент обращения такого клиента документы и сведения (в том числе управленческая отчетность).

Порядок оформления документов: 

Документы представляются в Банк в виде оригиналов сотруднику Банка для заверения копий с оригиналов указанных документов, или в виде копий, заверенных нотариально (либо органом, осуществившим регистрацию), или руководителем организации (с обязательным представлением оригиналов документов). 

Представляемые Клиентом иностранные документы принимаются Банком в случае их легализации в установленном порядке либо при наличии апостиля. Легализация документов не требуется, если указанные документы были оформлены на территории: 

а) государств – участников Гаагской конвенции, отменяющей требование легализации иностранных официальных документов 1961 года (при наличии апостиля, проставляемого на самом документе или отдельном листе компетентным органом иностранного государства в соответствии с требованиями конвенции); 

б) государств – участников Конвенции о правовой помощи и правовых отношениях по гражданским, семейным и уголовным делам (в том случае, если сношения происходят в порядке, установленном Конвенцией); 

в) государств, с которыми Российская Федерация заключила договоры о правовой помощи и правовых отношениях по гражданским, семейным и уголовным делам (в том случае, если сношения происходят в порядке, установленном Договором). 

Документы, составленные полностью или в какой-либо их части на иностранном языке, представляются в Банк с надлежащим образом заверенным переводом на русский язык.  

Копии документов, состоящие более чем из одного листа, должны быть прошиты, а листы пронумерованы. На месте сшива должно быть указано количество пронумерованных и прошитых листов (прописью); проставлена дата, подпись лица, заверившего копию документа с указанием фамилии, имени, отчества (при наличии) и должности; а также оттиск печати организации. Копии документов, состоящие из одного листа, заверяются в аналогичном порядке на лицевой стороне, либо, при отсутствии места на лицевой стороне, на оборотной стороне документа. 


	LIST OF DOCUMENTS FOR OPENING AN ACCOUNT FOR NON-RESIDENT LEGAL ENTITIES
1. Documents, confirming a legal entity legal status as per laws of the country, in which this legal entity is established, in particular, documents, confirming its incorporation (as amended):

- Extract (or its copy) from the trade register of a country of a company incorporation or another equivalent document (Incumbency Certificate) (or its copy), confirming the legal status of a company, date of filing of the last version of a company's constituent documents and all amendments, made therein, or a document certifying absence of amendments, dated not earlier than twelve (12) months prior to the date of checking of the documents submitted. 

Also, the following documents may be submitted, if applicable under the laws of the country of legal entity incorporation: 

- Certificate of Incorporation;  

- Certificate of Shareholders;  

- Certificate of Directors and Secretary;

- Certificate of Incumbency.

2. Resolutions of the managing bodies of a legal entity: 

- on the structure and personal composition of the managing bodies of a legal entity;

- on opening and operation of an account (if it is necessary in accordance with its articles of association or laws of the country of incorporation of a legal entity). Such a Resolution shall state persons, authorized to sign any documents, required for opening of an account and its operation, including, but not limited to, a bank account agreement and, if necessary, any documents, required for an account management.
3. For opening of an account for a branch (representative office), the following additional documents shall be submitted:

- Regulation on a representative office (branch) of a non-resident, which has passed state registration in the manner prescribed by the current legislation of the Russian Federation, or a document, defining a status of a subdivision of a foreign non-profit non-governmental organization; 

- Certificate of entry into the state register of foreign companies' branches (representative offices), accredited in the Russian Federation (to be issued by a territorial body of the Federal Tax Service); 
- Extract from the state register of foreign companies' branches (representative offices), accredited in the Russian Federation (to be issued by a territorial body of the Federal Tax Service).
4. Documents, confirming authorities of persons, stated in the card with signatures and seal imprint samples, including documents, confirming authorities of a sole executive body of a non-resident legal entity: power of attorney for a representative of a non-resident or a head of a separate subdivision of a legal entity or a subdivision of a foreign non-profit non-governmental organization, authorizing to open and operate accounts and confirming its authorities. The form, term of the power of attorney and reasons for its termination shall be determined according to the laws of a country, where the power of attorney is issued.
5. In the absence of an employee in the staff, responsible for bookkeeping, an order on assigning of bookkeeping obligations on the head of a legal entity shall be submitted.

6. Documents (certificate of title, lease agreement, etc.), confirming location of a sole managing body at the place of location of a legal entity. If a sub-lease agreement is submitted, a lease agreement, based on which such sub-lease agreement is executed, and a certificate of title of a lessor shall be submitted additionally;
7. Document of identity of a citizen of the Russian Federation, passport of a foreign citizen or another document, established by the federal law of the Russian Federation or recognized in accordance with the international treaty of the Russian Federation as a document of identity of a foreign citizen, which shall be submitted for: 

- persons stated in card with signatures and seal imprint samples, persons authorized to manage monetary funds placed on an account, in particular, using an equivalent of a handwritten signature in the remote banking system;
-  beneficiary owners;

- persons acting under the laws and constituent documents without a power of attorney on behalf of the Client; 

- persons acting under a power of attorney on behalf of the Client. 

A copy of a document of identity of a non-resident, drawn up in a foreign language, shall be notarized with its translation into Russian. This requirement shall not apply to documents of identity of individuals, issued by competent authorities of foreign states, provided that an individual has a document, confirming his/her right of stay in the Russian Federation (for example, entry visa, admission form). 
        8. Licenses, if such licenses (permits) are directly related to eligibility of a legal entity to enter into the agreement, based on which an account shall be opened.

        9. Certificate of registration with a tax authority or a document, to be issued by a tax authority in the instances specified by the current legislation of the Russian Federation for the purpose of opening of an account (document stating a foreign organization code (KIO)):

- if a non-resident legal entity conducts activities in the Russian Federation through branches, representative offices, other separate subdivisions, a certificate of registration with a tax authority, issued by a tax authority at the place of activity, shall be submitted for opening of an account with the Bank;
- if a non-resident legal entity has immovable property within the Russian Federation under the right of ownership or possession and/or use and/or disposition, a Certificate of registration with a tax authority, issued by a tax authority at the location of the above property, shall be submitted for opening of an account with the Bank;
- if a non-resident legal entity has vehicles within the Russian Federation (including those imported by it into the Russian Federation) under the right of ownership or possession and/or use and/or disposition, a Certificate of registration with a tax authority, issued by a tax authority at the place of registration of such vehicles, shall be submitted for opening of an account with the Bank.

If there are not any of the above reasons for registration, then, for opening an account with the Bank, a non-resident legal entity shall submit a certificate of registration with a tax authority at the place of tax registration of the Bank. A certificate of registration with a tax authority as per form 2402IM shall not be applicable.

Legal entities -  non-residents of the Russian Federation, which are not Russian tax payers, shall submit additionally the following:

1.  Copy of audited annual financial statements (in the absence of audited statements – management accounts).

2.  Information about principal counterparties, volumes and nature of transactions that are supposed to be carried out using a bank account opened with the bank. 

3. Letter with confirmation of absence of a duty to submit financial statements at the place of incorporation or activity to competent state authorities and copies of internal documents of the Client for the purpose of accounting of financial and economic activities.
4.  Letters of recommendation (in any format) from other credit institutions, which have serviced a juridical person earlier, with information from such credit institutions regarding assessment of business reputation of such a legal entity and regarding absence of any facts of failure to perform its monetary obligations by a legal entity due to missing monetary funds on its bank accounts. As for newly established non-resident legal entities, letters of recommendation shall be given by founders. 

5. Data of the Client's rating, posted on the Web sites of international rating agencies (Standard & Poors, Fitch-Ratings and others) and national rating agencies on the internet (a letter in any format, signed by an organization's authorized person and sealed, may be submitted).  

6. Letter from a non-resident bank regarding availability of a non-resident's account with a bank of a foreign state (at the Bank's request).

The documents and information shall be submitted only if they are available, taking into consideration specifics of accounting, reporting and taxation of legal entities.

The Bank may additionally request documents in accordance with Letter of the Central Bank of the Russian Federation No. 170-T dd October 30, 2007 "On the specifics of acceptance for bank servicing of non-resident legal entities, not being Russian tax payers". 

The Client may submit at least two documents of the above list, which can confirm information about the Client's financial position and business reputation.

Legal entities - non-residents of the Russian Federation, which are Russian tax payers, shall submit additionally the following:

1. Data (documents) of financial position (copies of annual accounting reporting (balance sheet, profit and loss statement); and/or copies of an annual (or quarterly) tax return with a mark of a tax authority on their acceptance or without such a mark, enclosed with an original or a copy of a registered mailing receipt with an enclosure list (if mailed) or a copy of confirmation of sending in paper form (if transmitted in electronic form); and/or a copy of an audit opinion regarding an annual report for a previous year, in which the reliability of financial statements (accounting reporting) and the conformity of the bookkeeping procedure to the current legislation of the Russian Federation are confirmed; and/or information note of performance of the duty to pay taxes, duties, fines, penalties by a tax payer (payer of duties, tax agent), issued by a tax authority; and/or information about absence, in respect of a legal entity, of insolvency (bankruptcy) proceedings, effective judgements on its recognition as insolvent (bankrupt), liquidation process as on the date of submission of documents to the credit institution; and/or information about absence of any facts of failure of a legal entity to perform its financial liabilities due to absence of monetary funds on its bank accounts; and/or information of the rating of a legal entity, posted on the Web sites of international rating agencies (Standard & Poors, Fitch-Ratings, Moody's Investors Service and others) and national rating agencies on the internet.  
       2. Information about business reputation (opinions in any written format from other credit institutions, which have serviced a legal entity earlier, with information from such credit institutions regarding assessment of business reputation of this legal entity (if there is a possibility to obtain them) and/or opinions in any written format about a legal entity from other Clients of the Bank (with updating of such information at the request from the Bank). If the Client has present-day business reputation and has no possibility, for objective reasons, to obtain letters of recommendation from the Bank's Clients or another credit institution, the Bank shall determine itself a type of documents for the purpose of determination of business reputation.
A legal entity, the period of activity of which does not exceed 3 months after the date of its incorporation, shall submit documents and information, available at the time of its applying to the Bank (including management accounting).

Procedure for execution of documents: 

Documents shall be submitted to the Bank in the form of originals to the Bank's employee for certification of copies against originals of the said documents or in the form of notarized copies (or by a registering body) or by the head of an organization (with a compulsory submission of originals of documents). 
Foreign documents, submitted by the Client, shall be accepted by the Bank in the event of their legalization in the prescribed manner or if there is an apostille. The legalization of documents shall not be required, if the said documents are executed within the territory of: 

a) member states of the 1961 Hague Convention, cancelling the requirement for legalization of foreign official documents (provided that there is an apostille stamped on the document itself or in a separate sheet by a competent authority of a foreign state in accordance with the requirements of the Convention); 

b) member states of the Convention on Legal Aid and Legal Relations in Civil, Family and Criminal Cases (in the event that the relations follow the procedure established by the Convention); 

c) states, with which the Russian Federation concluded agreements on mutual legal assistance and legal relations in civil, family and criminal cases (in the event that the relations follow the procedure established by the Agreement).
Documents, executed fully or partially in a foreign language, shall be submitted to the Bank with their duly certified translation into Russian.

Copies of documents, consisting of more than one sheet, shall be bound and numbered. A number of numbered and bound sheets shall be stated (in words) at the place of binding; the document shall be dated, signed by the person, certifying a copy of the document, with indication of his/her last name, first name, patronymic (if any) and position; and the document shall be sealed. Copies of documents, consisting of one sheet, shall be certified in a similar way on the face or, if there is not any space on the face, on the reverse of the document. 



